

Covid-19 : Une nouvelle journée sans décès



La Havane, 23 juin, (RHC).- Les nouvelles sur la lutte contre le Covid-19 restent encourageantes. Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait état du dépistage de seulement 3 nouveaux cas, tous à La Havane, après la réalisation de 2 148 tests pour le diagnostic de la maladie.

Cuba recense actuellement 2 318 personnes ayant été contrôlées positives au Covid-19. 2 123 d'entre elles sont aujourd'hui rétablies, un chiffre qui place Cuba en tête de liste des guérisons dans notre hémisphère après l'Uruguay.

Sur les 108 cas actifs, seul 1 se trouve dans un état critique. Le reste suit une évolution clinique stable.

Le Dr Durán a entamé son point de presse en annonçant que Cuba n'avait pas enregistré de décès de Covid-19. Le chiffre de morts s'arrête à 85 depuis des jours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226541-covid-19-une-nouvelle-journee-sans-deces>



Radio Habana Cuba